

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2024**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **19**

Composante : **UFR SMBH**

Profil court : Sociologie de la santé

Mots clés: Santé, inégalités, prévention et territoires

Short Profile:

Keywords :

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :

filière sciences sanitaires et sociales (SSS)

Lieu(x) d'exercice :

Campus de Bobigny

Description

le/la MCF prendra en charge des enseignements de sociologie dans les formations suivantes : licence SSS, Master santé publique parcours "santé, populations, territoires" et "santé et sécurité au travail" et master Management des organisations sanitaires et sociales.

Plus particulièrement, le /la MCF dispensera des enseignements en sociologie de la santé, en santé publique (avec une approche territoires, politiques et protection sociales) et de la santé au travail. Il/elle pourrait également prendre en charge des cours en sociologie du travail.

Le/la MCF sera intégré-e dans la filière SSS où il/elle sera amené-e à plus long terme, à prendre des responsabilités et à piloter des équipes de travaux dirigés. Il/elle pourrait coordonner des cours de sociologie dispensés dans les IFSI rattachées à l'UFR Santé, Médecine, Biologie Humaine.

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période de deux ans de décharge de service pour les MCF nouvellement nommé.e.s. L' université Sorbonne Paris Nord donne des décharges de service d'enseignement (64h eq TD la première année et 32h eq TD la deuxième année) aux MCF nouvellement nommés.

Site Web : www.iris.ehess.fr

Contact :

Prénom et Nom : Nathalie FERRE

Fonction : directrice de la filière SSS

Courriel : ferre @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : IRIS

Adresse : 5 cours des Humanités - Bâtiment Sud - 93 Aubervilliers

Description

Le/la MCF sera affilié-e au laboratoire IRIS, plus particulièrement il/elle développera ses recherches dans le cadre de l'axe 3 La santé comme gouvernement des individus et des populations et pourra s'intégrer dans l'équipe travaillant sur le thème des inégalités de santé et les territoires en partenariat avec la ville d'Aubervilliers.

Le/la MCF participera activement aux réflexions menées en lien avec les acteurs hospitaliers PUPH/MCU, praticiens intervenant dans les hôpitaux du territoire mais aussi avec des partenaires extra hospitaliers. Pour exemple, il/elle pourra s'impliquer dans le projet Nouveau Jean Verdier, hôpital ambulatoire, autour de la mise en réseau et de la coordination de la « médecine de ville » et de l'hôpital, au regard des nouvelles problématiques de santé sur le territoire (inégalités d'accès aux soins).

Il/elle pourrait développer des travaux pluridisciplinaires en partenariat avec le futur Institut Fédératif de Recherche et de Formation (IFRF) PROMotion de la Santé, du Pouvoir d'agir et de l'Émancipation des Citoyens dans leur Territoire, par une approche Inclusive et une Vie activE (PROSPECTIVE) qui a été constitué autour du Pôle de Référence Inclusif Sportif Métropolitain (PRISME) qui vise en particulier les personnes les plus éloignées de la pratique sportive, à savoir en situation de handicaps et en situation de précarité.

Site Web : www.iris.ehess.fr

Contact.s :

Prénom et Nom : Karima GUENFOUD

Fonction : directrice adjointe de l'IRIS

Courriel : karima.guenfoud @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Carine VASSY

Fonction : future directrice adjointe (1/1/2024)

Courriel : carine.vassy @univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: filière sciences sanitaires et sociales (SSS)

Address: Campus de Bobigny

Description:

The recruited person will take charge of sociology classes in the following courses: Bachelor's degree in Health and social sciences, Public health master's degrees in "health, populations, and territories" and "occupational health and safety" and master's degree in management of health and social organizations.

More particularly, the recruited person will provide teaching in sociology of health, public health (with an approach on territories, social policies and protection) and occupational health. He/she could also take charge of courses in the sociology of work.

The recruited person will be integrated into the Health and Social Sciences department where he/she will be required to take on responsibilities and supervise teaching units. He/she could coordinate sociology courses taught in the IFSIs attached to the UFR Health, Medicine, Human Biology.

Administrative and educational responsibilities cannot be ensured during the two-year period of discharge from service for newly appointed MCFs. The Sorbonne Paris Nord University gives discharges from teaching service (64 hours eq TD in the first year and 32 hours eq TD in the second year) to newly appointed MCFs.

Website : www.univ-paris13.fr

Contact.s:

First and last name : Nathalie FERRE

Position : directrice de la filière SSS

Email: ferre@univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit: IRIS

Description:

The recruited person will be affiliated with the IRIS laboratory, more particularly he/she will develop his/her research within the research area 3 "Health as government of individuals and populations" and will be able to integrate into the team working on the theme "health inequalities and territories" in partnership with the city of Aubervilliers.

The recruited person will actively participate in discussions carried out in conjunction with PUPH/MCU hospital stakeholders, practitioners working in local hospitals but also with non-hospital partners. For example, he/she could get involved in the new Jean Verdier project, an outpatient hospital, around the coordination of "city medicine" and the hospital, with regard to new health issues in the area (inequalities in access to care).

He/she could develop multidisciplinary work in partnership with the future Federal Institute for Research and Training (IFRF) whose project "Promotion of Health, Power to Act and the Emancipation of Citizens in their Territory through an Inclusive approach and an active life", which was formed around the Inclusive Metropolitan Sports Reference Center, targets in particular people furthest removed from the practice of sport, namely those with disabilities and those in precarious situations.

Website : www.iris.ehess.fr

Contact:

First and last name :Karima GUENFOUD

Position: directrice adjointe de l'IRIS

Email: karima.guenfoud @univ-paris13.fr

First and last name : Carine VASSY

Position : future directrice adjointe (1/1/2024)

Email: carine.vassy @univ-paris13.fr